



13 Pièces

260 m²

Réf. P06-747

1 120 000 €

Vitry sur Seine

Maison à vendre (94400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Val de Marne - A 10 minutes de Paris - Maison de caractère. Découvrez cette somptueuse propriété des années 1930, nichée au cœur de Vitry-sur-Seine. Idéalement située, cette demeure d'exception allie le charme authentique de l'ancien à des prestations modernes et haut de gamme. Avec une surface habitable de 260 m² sur un terrain arboré de 800 m², elle incarne l'élégance et le confort. Le rez-de-chaussée offre un spacieux double séjour baigné de lumière avec cheminée fonctionnelle et dans son enfilade une cuisine aménagée et équipée, une salle de bains, et deux chambres. À l'étage, quatre ...

Val de Marne - 10 minutes from Paris - House with character. Discover this sumptuous 1930s property, nestling in the heart of Vitry-sur-Seine. Ideally located, this exceptional residence combines the authentic charm of the past with modern, top-of-the-range features. With 260 sq. m of living space set in 800 sq. m of wooded grounds, it is the epitome of elegance and comfort. The ground floor features a spacious, light-filled double living room with a working fireplace, a fitted and equipped kitchen, a bathroom and two bedrooms. Upstairs are four elegant bedrooms, a study, a separate kitchen ...

PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

